



## Noroña se lanza contra Kenia López Rabadán por asistir a la Basílica con motivo del día de la Virgen de Guadalupe

El morenista criticó la presencia de la diputada del PAN en el recinto religioso

Por Jacqueline Viedma



Este 12 de diciembre día de la **"Virgen de Guadalupe"**, la diputada del Partido Acción Nacional (PAN), **Kenia López Rabadán**, acudió a la ceremonia que se llevó a cabo en la **Basílica de Guadalupe**, situación que le valió críticas, cabe destacar que la también Presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados** compartió un mensaje junto a fotografías a través de su cuenta de **X**:

"Hoy es día de la Virgen de Guadalupe y **vine a verla a su casa**, a la Basílica. **En la villita Santa**. Vine a pedir por **México**, por ti y por tu **familia**. Que las bendiciones lleguen a tu casa, a tu familia y a nuestra Patria".

Dicha publicación fue compartida por el actual senador de Morena, **Gerardo Fernández Noroña**, quien agregó un breve mensaje: **"¿Y el estado laico?"**. Cabe destacar que en una de las fotografías se puede ver a López Rabadán junto a **Margarita Zavala**, también diputada de la misma bancada durante la LXVI Legislatura.

### Internautas responden a Noroña ante cuestionamiento a Kenia López Rabadán

Entre las contestaciones que recibió Noroña, algunas se centraban en los gobiernos de **Andrés Manuel López Obrador** y **Claudia Sheinbaum** Pardo, quienes fueron y han sido respetuosos de esta celebración, incluso suspendiendo sus actividades diarias: